


台湾ツア ー リポ ー ト 

今回の旅行は、 6月1 5日に母が入院してしまったという事が有ったa. 私（海田）自身は台禽に

は行けなかったのですが、 3名の会員の方々が台湾に出発し、 無事に連燕に会ってくる事が出来ま

した．スタッフの近麗さんが今回台湾に行かれましたので、 リポートを書いて頂〈予定だったので

すが、 忙しくされているようなので‘ 私が書かせて頂いております．と冨ってもたいした事は書け

ませんので、 リポートの前書きとして臨んで下さいネ．リポートの方は同じく台湾に行かれた出口

良昭さんにお履いして書いて頂きましたので、 出口さんのリポートを践んで頂ければ、 当日の・4・

が自に浮かんで来るだろうと患います．

当初は嶋田行きと

香港行きの予定を

立てていましたが

、 ，．回行きについ

てはプロモーショ

ン旅行が急にキャ

ンセルという突然

のハプニング． ま

た、 この時期に、

アメリカ行きの前》

後から私が連絡の

やりとりをしてい

た連燕のアシスタ

ントさんが任期を

終えたのか｛？）

アシスタントを辞

めてしまい、 一時

的に連絡が跡絶え

てしまって香港行

きの詳しい情報も入らずで、 これまたどうしょうかと思っていました．・園ファンクラブも、 例年

防れていた連燕が今年は来れないという事に大打軍を受けてしまい、 かなりのショックが有ったの

ですが、 でも、 台湾行き文は香港行きの企画を考えました．．圃ファンクラブとは情帽の交換はし

ていましたが、 ツアー については共同で企画していた限では有りませんでしたので、 情鰻が充分で

無かった事や、 自分が今回は行けないので、 みんなに出発して貰っても路頭に遮わせる事になって

しまうだけでは無いかという思いが有ったので、 一時はツアーの中止も宥えたのですが、 すぐそこ

まで連燕が来ているのになんとか合わせてあげられないものかと思い、 ，．園聞もギリギりまでは台

湾行きを決行するか香港行きにするかを遮っていたのですが、 台湾行きが確定した崎に・園ファン

クラブの方に日本のメンバーを面倒見て貰えないものかとお願いしてみる事にしました．私自身は

連燕に会った事は有るけれど、 会員の多くは遭療と会った事が鯖いのでなんとか会わせてあげたい

のだと冒うと、 快〈即座にOKして下さったのです．団体になればなるほどに行動が雌しくなると

思われましたのに． にもかかわらず本当にやさしい返事が頂けて、 本当に膚しい思いで一杯です．

結果、 ．園ファンクラブの台湾行きに使費量させて頂〈事になりまして、 今回のたいゃんツアーの企

画が成り立ちました．
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3月のアメリカ行きの時は、 出発が決まったのが約一週間前な土、 出発当日でさえどこへ行けば良
いのかを聞かされていなくて、 かなりハラハラさせられたというのが後日臓なのですが、 けれども
とりあえずは約束を取り付けていたという分、 心強〈眉られましたが、 今回は．国のワ ーナー社さ
んが同行していたとはいえ、 向こうに着いてからアポを取るという形だった為、 またまたハラハラ
ドキドキな扶簡での出発でした．しかも日：本のみんなの出発が決まったのは4目前で、 台湾に行っ
た方々は私からの突然の電信連絡とその後の残り少ない目散で、 かなり『飾りJと『不安Jと『錨
しさ（？）Jで内心ぐちゃぐちゃな感情のままに出発されたのではないでしょうか？（※出発につ
いてのお知らせは、 嶋田＆香港行きを結盟していた方々にアンケートにそって一郎の人に連絡させ
て頂きました．）週撚に会うにはハラハラドキドキがつきものとはいえ、 今圃はまたかなりハード
でした．出発前のスケジュ ールとしては、 こんな感じでした． 1 . 台湾のワ ーナー祉を勧れて連
燕のスケジュ ールを．ねる. 2. 連燕に会ってアポを取る. 3. ミ ーティングを行なう｛希望）
アポ無しという事も有り、 果たして無事に連燕に会えるのだろうか？いう心配は当然嶋田ファンク
ラブの彼女遣にも有ったのですが、 彼女遣と日本から行った方々の栂気で連燕をみごとにゲット教
しました！！

当時スタッフとして私とやりとりをして下さっていたノ ・ チョンソクさんには感謝の気持ちでいっ
ぱいです．そして、 他、 ．園ファンクラブのメンバー遣、 台湾に留学中の．園会員の方、 同行され
ていた嶋田ワ ーナ一社さんには、 今回の旅行で大宮お世信になりました．嶋圃の皆織に感謝したい
と思います．本当に有鰻う御直属ました！！

（※ここでお知らせです．出口さんにはファンクラブの作績をいろいろ手伝って貰っていたのです
が、 11月より正式にスタッフとなって頂きましたので、 お知らせ致します．どうぞ今後共、 宜し
くお願い致します．）

では、 後に、 出口さんのリポー ト、 ミ ーティングの内容（たいゃんビデオ）の．駅と続きます．

※ ※ ※ ※ ※ ※ ※ ※ ※ ※ ※ ※ ※ ※ ※ ※ ※ ※ ※ ※ ※ ※  

7月24日｛金）
まず、 何から置しをしたらよいのか（ファー・ イースタン ・ ホテルでの出来事）今、あこがれの連
燕老師が識々の自の前におられるなんて ・ ・ ・ ・ ・！ 私は老舗のファンを始めて、 まだ1年と5
ヵ月目です．それ迄は連燕織の名も存在さえも..の中にはありませんでした． 一冊の映圃雄臆
｛スクリーン）と1本のビデオ（その作品は精武英鍾）との出会いが今の私の生き方を大きく竃え
ることになりました．今年の2月には．園のF ・ Cに入金し、 その会員の方々と太陽の埠回全長、
及びスタッフの皆様の導きでこんなにも阜〈、 週隙老師にお会いする事が出来るなんて ・ .......
今回のツアーは会長のとり計らいもあって日本サイドからは仙台の近蹟さん、 奈良の摘井さん、 そ
して私（出口）で現地｛台湾｝に向かいました．お互い住んでいる場所が陣れている為、 現地にて
襲々と・回のF ・ Cの皆さんが待ち合わせをすることになりました．私は皆さんより一足早〈前日
から滞在していたので、 待ち合わせの時刻（7/25 p.m.1 3:00）には少し余裕をもって向かいまし
た．が！ お二人とは当目、 使が遅れたせいもあって仲々お会い出来ず、 宿舎のフロントに何度も
確毘しました. 1時間程遅れて近・さんから宿舎に連絡が入り、 遅れている事を知り少しホッとし
ました．それからこれからのスケジュ ールのやりとりで時刻は午後を大きくまわっていました．
PM16:3 0頃ワ ー ナー ・ブラザー ズのオフィスを回り、 食事をして老簡が宿泊されると情帽の
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7/26 この目は連燕老師とはコンタクトはなし．・園の方と午後はフラワ ーマー ケット、そし
て夜は前日老簡がレンタカ ーでこっそり行ったというナイト ・ マー ケットに行きました．ほとんど
ず～と歩きっぱなしだったので、かなり直れました．緬井さんとは午後に日本に帰るという事で、
その日一番初めに行った、中正記念公園を後にしてお別れし、夜は近・さんと世界 1 0 大ホテルの
1っと云われている、グランドホテル（・山大飯店）で食事をしました．近・さんには・馳走にな
ってしまい、どうもありがとうございました．この場をかりて、改めてお礼を申し上げます．

7/27 この目に近．さんは日本に帰られるらしい．私は28日に帰国する為、一番先に台湾に
着いて量後に日本へ帰る事になった．前目、．圃F・Cのノ・ジョンスクさんからプレミア（鼠写
会｝に行けるかも知れないけど良昭さんはいつ日本に帰られますか？と聞かれていたので、連燕老
師と相性がいいと’手に思い込んでいる私は、28日の朝使ですと答えました．プレミアは27日
夜でしたのですでに福井さん、近．さんは日本に帰ってしまい、遭よく私だけがそのチャンスをG
E Tできるかもしれないという希盟が残っていました．前日に確実な情縄はもらえず、朝9時位か
ら連絡が来るのを待ってホテルでテレビを見たり日毘を書いて鴫闘をつぶしていました．お昼を少
しまわった頃、F·Cのソンジュクさんからプレミ71�行けるので待ち合わせをしましようと連絡
があった．ラッキ～～～．ほんと、ラッキ～～～．自分でとーしてこんなについているんだろうと
部屋の中でジャンプしていました．夕方三組デパートで貌々は待ち合わせをしてプレミアの会喝へ
と急ぎました．会場に着くと、すでにた〈さんのギャラリーがつめかけていました．プレミアのレ
セプションは映画館会場ではなく特殴ステージで行なうと云う知らせがあり貌々一行は特段ステー

ジへと場所を竃えました．連燕、メル ・ ギプソンがお目見えする前に前庫として数名の敵手のミニ
・ ライブがありその中に “ ピヨンド” というグループも出演していました．長すぎるライブの後ま

ず連燕老闘が量喝しその掻メル・ギプソンが紹介され、会場は白熱と化していた．インタビューは
, 5分程行なわれ、盛大な歓声の中、レセプションは絡了し舞台のリンチェイ老師は前日お見受け

した頗とは異なり、化経をしているのか、カメラ写りがよかったです．ハイ！ そして襲々一行は
特霞ステージを後にして再び映画館へと戻りました．とても大きなスクリーンで、公開前のリーサ
ル ・ ウェポン4の中園マフィアのポスを逸早〈私は’還にも揮見することができました．量後、死
んでいくシーンでは、ほんとなら、蝿い、メルが死ぬはずなのに一、俺のウォン ・ フヱイ ・ フォン
は負けるわけがないと心で叫びながら、目頭が勲くなっていました．そして今回の台湾迄の短い箪
備期間、いろいろお世話になった埠回会長、そしてとてもすてきで皆さん仲のよい嶋田F ・ Cの面
々、我々お荷物を鼠色一つ寵えずに面倒を見てくれました．そして心強い仲間、近麗さん、福井さ
ん、皆織のお陰で 1 年と 5 ヵ月で連燕老師にお会いできたことなどが蹟に浮かび私は遣いていまし
た．今回のすてきな体峨を皆織にも見て頂きたくビデオに収めています．これからも海国会長、会
員の皆栂の愈向にそう構、織金がありましたら、ビデオに収めて行きますので、事情があって老師
に会えない方々などに御覧できる様努力していく所存です．宜しくお・い敷します．尚、この私の
台湾のレポー トでその喝の雰囲気が伝われば幸いです．

1998, 11, 4 

※ ※ ※ ※ ※ ※ ※ ※ ※ ※ ※ ※ ※ ※ ※ ※ ※ ※ ※ ※ ※ ※  

以下、たいやんビデオ 「（ 1）台湾ビデオ（ファンクラブ＆挙連燕） J からの翻訳です．

（事連燕：以降 “李 ” ）みんな昨日来たの？
(F C違：以降 “ F ” ）私の友遣は空港で働いているので、事さんがもう到着してホテルにチェツ

クインしたと敵えてくれました．
（李）私はとても値しかったです．でもちょっと驚いてて、あまり心の噂備が出来ていないです．

ワ
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